



**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

## FRASES SUELTAS

^Para cambiar el orden en esta oportunidad no empezamos por la salud sino el otro motivo de escándalo y que se relaciona con la justicia. "Colombia atraviesa un estado brutal de descomposición, de que uno solo de estos escándalos encendería la luz roja en una sociedad que se respete, y de que todos los síntomas sumados retratan un grado de corrupción que exige medidas radicales e inmediatas".

"La justicia colombiana tan corrompida como la política necesita la urgente intervención de la ONU". Tomadas de UN PAÍS EN DESCOMPOSICIÓN-Daniel Samper Pizano; El Tiempo 22 de Mayo/2013-

"Si a Santos le preocupa tanto su imagen, como dicen sus críticos, debería observar que en las encuestas de opinión, el manejo de la salud es el tema peor calificado"

"Y no podemos permitir (cuál sería el mecanismo me pregunto) que aquellos políticos que se han aprovechado del sistema de salud de los colombianos para promover sus intereses personales sigan haciéndolo impunemente y traten de bloquear la reforma propuesta por el gobierno en el Congreso. Tomado de SALUD SIN BARRERAS-; Guillermo Perry. El tiempo 12 DE mayo DE 2013

"El sistema de la salud está colapsado. Existe mala atención, hay los denominados paseos de la muerte demora en la prestación de los servicios, ineficiencia administrativa y corrupción. Lo importante no es el tipo de modelo que se adopte, sino que se evite la ocurrencia de los problemas que le anoto" Magistrado Jorge Iván Palacio .Entrevista de Yamid Amat: El derecho a la salud, bajo amenaza sistemática: Corte.

El Tiempo 12 de mayo de 2013

Sobre el Tratado de libre comercio:" EE.UU. arrancó con ventaja. Las exportaciones colombianas hacia ese país, sin combustibles, crecieron 3.3%, mientras las importaciones aumentaron 14.6 % para los productos beneficiados con cambios en los aranceles". El Tiempo pág. 18; Mayo 12 de 2013.

## MEDICOS Y PRESENTACION

Hace ya varios años cuando me desempeñaba en el Tribunal de Ética Médica de Santander, ocasionalmente iba en

"guayabera" por la comodidad en es te clima que no es "el de la eterna primavera" sino de temperaturas un poco más

altas; además creía ciegamente en aquello de que el " hábito no hace al monje" ; sin embargo mis colegas, ya la mayor parte desaparecidos, discretamente me enviaron el mensaje de que mi manera de vestir desentonaba no solo con el resto del grupo, sino del papel que desempeñábamos en esa oficina. Acogí el mensaje no a regañadientes como se suele hacer en estos casos sino como una observación muy lógica a pesar de las incomodidades que implicaban el hacerlo.

## ROSCAS

Por curiosidad, se me dio antes de transcribir parte de un artículo, tratar de buscar el origen y significado de esta palabra en nuestro medio pero no tuve mucho éxito. El diccionario de la Lengua Española tiene dos maneras de explicar su significado. Uno dice " Arg., Bol., Col., El Salv., Ur. y Ven.= CAMARILLA. El otro anota " Hacer la rosca a alguien= halagarlo para obtener algo". Confieso que de acuerdo con la misma fuente me gusta mas la primera explicación pues CAMARILLA, explica," es el conjunto de personas que influyen subrepticiamente en los asuntos del Estado o en las decisiones de alguna autoridad superior." En todo caso nada nuevo, es que en nuestro País, mandan las rosca y todos entendemos de que se trata. Decía Lucy Nieto de Samper en su artículo del 26 de Enero de 2013 – PORQUE SUBIO PETRO- en El Tiempo". "Que haya rosca de magistrados y de congresistas que se beneficien con pensiones millonarias en perjuicios del pueblo pobre e ignorante es una vergüenza. Ante el peligro de perder sus abusivos privilegios, si la corte constitucional se atreve a fallar en contra de esa injusticia, los de las rosca defienden sus privilegios alegando que los derechos adquiridos son incontables, así en las altas cortes existe un "carrusel" de pensiones y haya congresistas que incluyan viáticos y pasajes para pensionarse. Eso no se investiga. Todos se tapan con la misma cobija. Y el procurador General los avala. En medio de aplausos, Ordoñez defendió los privilegios de magistrados y congresistas.

## CURSO INTERNACIONAL DE ACTUALIZACION EN CITOPATOLOGIA.

7 y 8 de Junio 2013. Contactar:  
socopat2008@gmail.com

